

Título

Implementación de políticas contables para el manejo de anticipos a proveedores y contratistas en la empresa RETCOM S.A.S

Autor

Torres López, Omaira

Publicación

Bogotá, Corporación Universitaria Minuto de Dios- UNIMINUTO U.V.D-, 2019.69 páginas.

Unidad Patrocinante

Corporación Universitaria Minuto de Dios (UNIMINUTO), Vicerrectoría Académica U.V.D.

Palabras Claves

Causaciones, facturas de proveedores, anticipos, Legalización, Niif, Políticas Contables.

Descripción

En el presente trabajo de investigación, se realizó la implementación de políticas contables para el manejo de anticipos a proveedores y contratistas en la empresa RETCOM S.A.S;

Se soporta mediante antecedentes de autores que trabajaron el mismo tema en tesis, revistas o libros, que amplían la información y le dan sustento. Para la realización del proceso se siguió una metodología de investigación cualitativa.

Durante este proceso se realizaron las prácticas profesionales, logrando desarrollar el aprendizaje obtenido durante el transcurso de la carrera.

Fuentes

Cuervo Bojacá, A., Bautista Pinzón, M., & Tibaduiza Rodríguez, Ó. A. (2017). *Manual de ejercicios Aplicacion de las normas apa*. BOGOTA: Corporación Universitaria Minuto de Dios.

Actualicese. (14 de febrero de 2018). *Tratamiento contable de los anticipos según los nuevos marcos contables*. Recuperado el 09 de 02 de 2019, de <https://actualicese.com/respuestas/tratamiento-contable-de-los-anticipos-segun-los-nuevos-marcos-contables/>

Arens, A., Elder, R. J., & Beasley, M. S. (2007). *Auditoria un Enfoque Integral*. Mexico: Pearson.

Ayaviri Garcia, D. (2000). *Contabilidad Basica y Documentos Mercantiles*. Argentina: N-DAG.

Biblioteca McGraw-Hill de contabilidad. (1992). *Contabilidad*. Mexico: McGraw-Hill.

Bohorquez Forero, N. D. (2015). Implementación de norma internacional de inventarios en Colombia. *Contabilidad y Finanzas*. Bogota, Cundinamarca, Colombia.

Bravo G, O. (2005). *Contabilidad de costos 5 edicion*. Bogota: Mc Graw Hill educacion.

Congreso de la Republica . (29 de diciembre de 1993). *Decreto 2650 de 1993*. Obtenido de https://www.supersociedades.gov.co/nuestra_entidad/normatividad/normatividad_decretos/Decreto%202650%20del%2029%20de%20diciembre%20de%201993.pdf

Contenidos

Capítulo 1. Metodología de la investigación

Capítulo 2. Descripción general del contexto de Práctica Profesional en Donde trabaja el estudiante

Capítulo 3 Resultados de la Práctica Profesional

Capítulo 4 Evaluación general de la práctica

Conclusiones

Durante el desarrollo del proyecto se pudo fortalecer la metodología de investigación, permitiendo buscar información relacionada con el tema de los anticipos, obteniendo así mayor conocimiento para fortalecer las políticas contables, debatiendo las diferentes posiciones de cada autor referente a la temática investigada.

Se aprendió a realizar marcos de referencias, conceptuales y legales, que fortalecen la investigación; citando con normas APA.

Se lograron los objetivos planteados, referente a la elaboración e implementación de políticas contables, con las cuales se mejoró el proceso contable, de los anticipos a proveedores y contratistas de la empresa RETCOM S.A.S.

Se realizó un diagnóstico que permitió identificar las dificultades que se presentan con la legalización de anticipos a proveedores y contratistas, logrando así con la implementación de las políticas contables, obtener una solución a la problemática. Se realizó un seguimiento para verificar la efectividad de la implementación de las políticas contables, para el correcto manejo de anticipos y legalizaciones de facturas, obteniendo como resultado, una mejora notablemente en el proceso de la legalización de anticipos.

Con la aplicación del manual en la empresa se logró dar a conocer las políticas que bajo norma PCGA se tenían establecidas, fue necesario comunicarse con los diferentes procesos para tenerlas escritas y así poder realizar la propuesta de manual bajo norma internacional, basadas en las política actuales.

Es importante tener un manual de políticas claro y muy bien definido de tal forma que evite cometer errores materiales y que ocasionen incertidumbres en el momento de tomar una decisión frente a un hecho.

Una vez finalizadas las 3 Practicas, se puede identificar que fue un proceso importante para la vida profesional, aplicando en el entorno laboral a través de la Práctica Profesional los conocimientos adquiridos en el área contable durante el proceso de formación profesional en UNIMINUTO UVD. La combinación de la Práctica Profesional con la teoría hace que se enriquezca los conocimientos por que los dos componentes, son fundamentales en nuestra profesión, de manera que al culminar nuestra carrera estemos preparados para el mundo laboral.